
議会報告会報告書 

開催日時 令和年１１月１３日（水）午１時３０分  終了：午後３時１０分 

開催場所 石川県立鶴来高等学校 １階会議室 

対象団体 石川県立鶴来高等学校生徒（２年生（２１Ｈ）） 

参加人数 ２５人 

出席議員 西川寿夫、池元勝、田代敬子、吉本史宏、石地宜一、村本一則、清水芳文 

役割分担 

司会：池元、開会・閉会挨拶：西川、議会説明：清水  

意見交換 Ａ班：西川・清水、Ｂ班：村本・吉本 

Ｃ班：石地・田代 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 自然環境。 

・山・川・海・空気・水がきれい。 

・静かで町、星がきれい。 

・刺身がおいしい。 

・いろんな動物がいる。(とんび)森がある。 

 

２ 生活環境。 

・１８歳まで医療費が無料。 

・歩道や学校周りはごみが少ない。 

・町の人が親切、あいさつをしてくれる。 

・町に活気がある。 

・災害が少ない。 

・能美市と比べて交通が便利、歩道が広い。 

・ごみステーションがカラス対策となっている、きれい。 

・無電柱化。 

・学校周辺の歩道が広い。 

 

３ その他。 

・イベントが多い。（一六市） 

  ・伝統や文化がある。（ほうらい祭り） 

 

（がんばれ！白山市）   

鶴来高校周辺の環境 

１ 新村病院から松任へ向かう道に信号をつけてほしい。 

２ 学校の鉄棒を直してほしい。 

３ 学校の窓に網戸をつけてほしい（虫対策）。 

４ スクールバスを運行してほしい。  



公共交通の充実 

１ 公共交通（コミュニティバス、循環バス）を充実してほしい。 

２ バスや電車代が高い。交通機関が少ない。 

  （定期券・回数券なら安いが、１回乗車分が４０～５０円上がった。源兵島へ帰るの

に７００～８００円かかる。北鉄が高い。）  

３ 電車の本数が少ない、増やしてほしい。（特に昼の時間帯は１時間に１本しかない。） 

４ バスは松任、レッツ行き、金沢方面がない。 

５ 鶴来～額谷まで繋がるバスがない。 

６ 笠間駅東口にもバス停を。 

 

地域の環境 

１ 道路の凹凸を修理してほしい。（宮永町）  

２ 歩道が狭い、暗い。 

３ 融雪の排水が悪く、水が溜まって跳ねて困る。 

４ 日御子駅近くに街灯がほしい。 

５ 日御子駅までの道が暗い。鶴来支所裏の道も暗い。 

６ 通学路が暗い、街灯が少ない。（広陽と明光小の間の田んぼ道）  

７ 笠間駅から水澄町、リバシーを通って地下道が暗い。 

８ 水澄町の中が暗い、死角が多い、両脇の塀が高い。 

９ 鶴来駅から鶴来支所ヘ向かう道路の両端の歩道が除雪されていない。 

10 井口駅の踏切から横断歩道が遠くて危ない。 

 

その他 

１ 「１８歳まで医療費無料」は続けてほしい。 

２ 勉強のできる所、コンビニがない。（明光小付近、源兵島など） 

３ 通学時、車が危ない。横断歩道で止まらない自動車が多く、止まってほしい。 

４ 歴史あるものを大切に。また、周知・発信が必要。 

５ カラオケ、市民プール、芝政級の施設、アスレチック、てんとう虫パークがほしい。 

６ テーマパーク（イベント会場、ライブ会場）やラウンドワンがほしい。 

７ ディズニーランドとＵＳＪを合わせた施設をつくれば、観光客や子供が増える。 

８ ショッピングモールがほしい。 

９ マクドナルド、ファミレスがあったらいい。 

10 こいしやが人数が多くて行きにくくなった。 

11 自販機がない。（鶴来朝日） 

 


